

CONVOCATORIA 2022

¿CUÁL ES TU PATRIMONIO CHILOTE?

¿Cuál es tu Patrimonio Chilote? Es un proyecto organizado por Colectivo PIÑO que busca abrir un espacio de reflexión ciudadana acerca del patrimonio cultural de Chiloé a través de la creación de foto relatos.

Las presentes bases establecen los términos en los que se invita a ser parte de la cuarta convocatoria de este proyecto, financiada por el Fondo Nacional de Fomento del Libro y la Lectura, Convocatoria 2021.

QUIÉNES PUEDEN PARTICIPAR

Podrán participar personas de todas las edades y lugares de residencia en tres categorías:

- Niños y niñas de entre 7 y 14 años
- Jóvenes: entre 15 y 29 años
- Adultos: mayores de 30

La convocatoria es de carácter individual, sin embargo, no hay ningún inconveniente en co-crear el foto relato con otras personas. El único requisito es que una persona se presente como autor o autora de la obra y responsable de su contenido. En el caso de la categoría de niños y niñas, la autoría se podrá asociar a su establecimiento educacional.

CÓMO PARTICIPAR

La invitación es a crear un foto relato a partir de una reflexión sobre la pregunta ¿Cuál es tu Patrimonio Chilote?.

El foto relato se deberá componer por un texto de hasta 200 palabras y entre una a tres fotografías vinculadas al escrito.

Las fotografías usadas para la convocatoria deberán ser realizadas dentro de la Provincia de Chiloé y podrán ser editadas con técnica libre. Se podrán usar fotografías tomadas con anterioridad a la presente convocatoria siempre y cuando sean de autoría propia.

Cada autor o autora podrá participar con hasta tres foto relatos, los que deben ser enviados al correo contacto@cualestupatrimonio.cl adjuntando la(s) fotografía(s)



en formato JPG y el texto en formato Word, indicando en el correo la autoría, teléfono, edad y lugar de residencia.

PLAZOS

El periodo de recepción de la presente convocatoria es hasta el sábado 02 de julio del 2022 a las 23:59 hrs.

SELECCIÓN

El equipo organizador seleccionará hasta 10 foto relatos por categoría, que serán incluidos en la Edición 2022 de libro Cuál es tu Patrimonio Chilote.

Entre los seleccionados, se elegirá un foto relato **Destacado por categoría**, decisión que estará a cargo de un jurado especializado, compuesto por:

- Rosabetty Muñoz: Poeta y profesora chilota.
- Teolinda Higuera: Gestora cultural, fundadora del programa Bibliolancha.
- Ivette Quezada: Historiadora experta en patrimonio.
- Rosario Ateaga: Artista visual Directora Cecrea Castro.
- Miguel Ángel Cid: Participante destacado versión 2018.

Adicionalmente, el jurado podrá nombrar hasta dos Menciones Honrosas por categoría, en caso que lo estime necesario.

También los foto relatos seleccionados de todas las categorías, serán publicados en el fan page del proyecto www.facebook.com/cualestupatrimonio para que en una votación abierta a través de esta plataforma, se elija al foto relato **Favorito del Público**, considerando como tal que obtenga más “me gusta” en un plazo que será anunciado por dicha vía.

CRITERIOS DE SELECCIÓN

La selección tanto del equipo organizador como del jurado será realizada en base a los criterios que se indican a continuación, asignando a cada criterio la misma ponderación:

Coherencia entre fotografía y relato

Relación lógica y complementaria entre la temática de la(s) fotografía(s) y el relato, que permitan entender la obra como un todo, siendo imprescindible cada uno de sus componentes



Aporte a la discusión de nuevos patrimonios

Se valorará que el fotorelato manifieste una reflexión y/o postura crítica en la definición e identificación del patrimonio cultural de Chiloé, así como también permita relevar referentes o bienes patrimoniales que no son usualmente visibilizados.

Calidad de la propuesta

Interés de la obra como creación artística, desde la perspectiva fotográfica y/o literaria. Se valorará la sensibilidad, originalidad y mirada contemporánea del autor en la construcción del fotorelato.

Pertinencia territorial

Vinculación y perspectiva del fotorelato desde una realidad particular dentro del archipiélago de Chiloé, dando cuenta de sus atributos o condiciones de forma apropiada y respetuosa tanto con lugar como con quienes lo habitan.

PREMIOS

Quienes sean seleccionados en la Edición 2022 del libro Cuál es tu Patrimonio Chilote, recibirán una copia gratuita de esta publicación, un certificado de participación y serán especialmente invitados/as a la actividad de cierre del proyecto que se realizará en el segundo semestre del 2022.

Las o los autores de foto relatos **Destacados** por el jurado, así como el o la autora del foto relato **Favorito del Público** recibirán, además de lo anterior, una colección de libros seleccionados especialmente por el equipo del proyecto y \$100.000 en efectivo en la actividad de cierre del proyecto.

En caso de que el foto relato haya obtenido la mayor votación del público coincida con alguno de los **Destacados**, éste obtendrá sólo el premio otorgado por el jurado. En tal caso, el **Favorito del Público** será otorgado al foto relato que haya obtenido la siguiente votación más alta por parte de la audiencia.

TAMBIÉN DEBES SABER

Los trabajos deben tener carácter de originales (de autoría propia) y es responsabilidad del o la participante cumplir con esta condición para participar.

La sola participación en la convocatoria enviando el foto relato al correo indicado, implica la aceptación de estas bases y otorga el derecho exclusivo, gratuito, sin límite temporal ni territorial a los organizadores, para que ejerzan todos los derechos señalados en el art. 18 de la Ley No 17.336, y, especialmente, puedan



editar, publicar, distribuir, traducir, transformar, adaptar y reproducir en cualquier medio las obras participantes.

Por la sola participación en la convocatoria, el autor o autora acepta que su foto relato, junto con su nombre y apellidos, su comuna de residencia y su edad, puedan ser incorporados en una publicación y plataforma web del proyecto.

Consultas a contacto@cualestupatrimonio.cl / +56987369631

